



Notre fédération, à nouveau frappée par un deuil, vient encore de perdre l'un de ces grands militants.

Louis Pierre EPAILLARD nous a quittés cette semaine. Il venait de fêter ses 81 ans.

Militant infatigable, il a été le responsable du secteur HLM de notre fédération qu'il contribua à créer. Il fut membre de la CE fédérale puis il accepta rapidement des responsabilités au sein du bureau fédéral, aux finances puis au secteur droits et libertés.

Il fut ensuite élu Secrétaire général de notre UFR, avant de transmettre le flambeau à Alain Raymond. Il a mis toute son énergie, lors de ce mandat, pour promouvoir le syndicalisme des retraités et défendre leurs revendications.

Louis Pierre était un militant CGT, sincère et profondément humain, fidèle à cette vision des lendemains qui chantent et à la mémoire ouvrière.

Ses qualités ont conduit la Fédération des Services publics à le mandater pour la représenter à l'Amicale de Châteaubriant au côté de Jeannine Marest pour la confédération.

Il représentait la CGT à l'Amicale de Châteaubriant-Voves-Rouillé qui poursuit le combat, qui concourt au travail de mémoire de ces résistants, syndicalistes, fusillés justement parce qu'ils étaient antifascistes et syndicalistes, surtout des dirigeants syndicaux.

Louis Pierre a été très longtemps membre du Conseil d'Administration de cette Amicale et depuis 2018 au Comité d'Honneur. Il a été très longtemps Président du Comité d'Argenteuil.

Engagé syndicalement et politiquement, il était communiste, indéfectiblement attaché à son Parti et à sa section d'Argenteuil dans laquelle il était enraciné. Jusqu'au bout de sa vie, Louis Pierre est resté fidèle à ses engagements de jeunesse.

La Fédération est fière d'avoir compté dans ses rangs un tel militant solide, attachant, infatigable pour défendre les causes justes...et sa longévité militante l'a permis de croiser nos vies et pour certains d'être et de faire partie de « la famille »... Seule la maladie a su mettre un terme à ses combats.

La Fédération CGT des Services Publics présente toutes ses sincères condoléances à sa famille, ses proches, amis et camarades.

Une cérémonie aura lieu le mercredi 11 septembre 2019 à 11h00 au Crématorium, 35 avenue de Verdun à Saint-Ouen-l'Aumône, 95 310.

Montreuil, le 6 septembre 2019